



Nikolaus im Elisabethenheim

Viechtach. Sehr zur Freude der Heimbewohner im Elisabethenheim besuchte sie der Heilige Nikolaus am Donnerstagnachmittag. Mit Bischofsstab, Mitra, rotem Mantel und dem goldenen Buch ausgestattet, betrat Bischof Nikolaus (Alois Pinzl) den Speisesaal des Elisabethenheimes, in dem 60 Bewohner mit ihren Betreuerinnen voller Spannung auf den Besuch des „Heiligen“ warteten. Die Senioren verkürzten sich die Wartezeit im schön dekorierten Speisesaal mit dem Singen von Weihnachtsliedern und dem Vortragen von Adventsge-

schichten. Über jeden einzelnen Bewohner wusste der Nikolaus aus seinem Goldenen Buch zu berichten, was zu großer Heiterkeit führte.

Unter den Gästen war auch Caritasvorstand Heinrich Probst. Nach dem Auftritt im Speisesaal besuchte der Nikolaus noch die bettlägerigen Bewohner und überreichte auch an diese einen Schokoladennikolaus.

Unser Bild: Der Heilige Nikolaus (Alois Pinzl jun.) weiß über jeden der Senioren etwas aus seinem goldenen Buch zu berichten und verteilt anschließend Schokonikoläuse.

Foto: Schedlbauer